montierchaume

Francine Niemier quitte la mairie

Francine Niemier a passé quarante-deux ans à la mairie de Montierchaume et a fait valoir ses droits à la retraite. Native de la commune, après avoir passé son bac G2 (comptabilité), un peu par hasard et suite au départ de la secrétaire de mairie de l'époque, Mauricette Miquel, elle sera embauchée le les avril 1981.

Quatre maires en 42 ans

C'est le premier mandat du maire Roger Caumette. « À l'époque j'étais la seule agent de la mairie et je n'y connaissais pas grand-chose. J'ai dû apprendre sur le tas et suivre régulièrement des formations. »

En mars 2007 elle sera promue attachée territoriale et se retrouvera à la tête d'une équipe de deux autres agents. « Au fil des années les outils ont beaucoup évolué. Au début j'ai commencé avec une machine à écrire. Puis les ordinateurs sont arrivés et la dématérialisation



Francine Niemier en compagnie de Philippe Guérineau, le maire. (Photo NR)

est apparue. Désormais nous ne faisons plus de cartes d'identité et de passeports, et nous avons beaucoup moins de contacts avec les administrés. »

Francine avoue ne jamais eu avoir affaire à des administrés virulents. « Mon grand-père et mon père sont natifs de la commune et beaucoup me connaissent depuis que je suis toute petite. » Au fil des années, l'attachée territoriale aura vu passer seulement quatre maires
(1) aux manettes des affaires de
la commune. Une belle stabilité également au niveau des
équipes municipales. « Je suis
admiratif de la carrière professionnelle de Francine. Bien souvent beaucoup ne se rendent pas
compte des difficultés de son
métier », a commenté le maire
actuel, Philippe Guérineau.

Dès le premier août 2023, Sophie Delmoral reprendra la gestion du secrétariat.

En attendant que son époux Frédéric soit lui aussi à la retraite, Francine s'occupera, comme bénévole, du secrétariat des Amis de la Martinerie, histoire de ne pas tout arrêter d'un coup.

(1) Les maires : Roger Caumette (1981-2012) ; Jean-François Anguille (2012-2014) ; Michel Lenglet (2014-2022) ; Philippe Guérineau (depuis le décès de Michel Lenglet en 2022).